
 

 

 

 

日時：平成 30年 7月 2日（月）8：30～9：00 

場所：名寄庁舎 4階大会議室        

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・６月は自衛隊関連のイベントや白樺まつり、卓球のインハイが行われた。月末には全道ろうあ者夏季

体育大会が開催されるなど、イベントが目白押しだった。 

・６月の週末は雨が降らず良い天気だったが、最近は蝦夷梅雨になり前線が来ている。先日のふれあい

広場は３年連続の屋内開催となった。 

・６月定例会が終了した。定例会での検討事項について情報共有や議論等をお願いする。 

・松岡参事監が２年の任務を終えて財務省に戻られた。 

・７月１日に総合政策室を新たに立ち上げた。喫緊かつ重要な広範囲の政策を横断的に対応できるよう

な組織となっており、お互いに危機感を共有できるようお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望 

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受  付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 3 
名寄駐屯地６５周年「武装市中パ
レード」の中止を求める要請 
[P4-7] 

H30.5.29 

名寄駐屯地６５周年武装行進を考
える会 
呼びかけ人 齊藤 二郎 

倉本 萬里 
菅野 孝 

総務部 
企画課 

2 4 
名寄幼児教育・保育振興会の要望 
[P8-9] 

H30.5.10 
名寄幼児教育・保育振興会 
 会長 山崎 博信 

健康福祉部 
こども未来課 

 

（２）平成３０年第２回定例会における検討事項について 

・検討事項について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 
外国人労働力の活用、受け入れ拡大に関して、外国人労働者の受け入れ環境（住居、言語
教育、行政手続き）等の整備・サポートについて 

経済部 

2 市民と事業者のニーズに応える住宅改修事業について 経済部 



3 学生の住環境の整備のため、民間活力を導入しての学生寮建設の検討について 市立大学 

4 もち米の PR拡大のため、学生食堂などでの提供について 市立大学 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）営業戦略課関連行事について【経済部】 

・関連行事について説明がありました。 

（２）名寄市都市計画マスタープラン見直し及び名寄市立地適正化計画策定庁内検討委員会の 

委員の委嘱について【建設水道部】 

・委員の委嘱について説明がありました。 

 

６ その他 

・町内会長と行政との懇談会について資料の事前配布がありました。 

 

７ 閉 会 

〈橋本副市長から〉 

・公用車の事故報告が多く、自損事故が多いことから注意喚起を。 

 

〈加藤市長から〉 

・週末には薬草・花まつりが開催される。来年は薬用植物フォーラムがＥＮ－ＲＡＹホールで開催され

ることとなった。 

・北海道命名 150年事業と松浦武四郎生誕 200年に関連してＨＴＢイチオシまつりが今回は本市で開催

されることになった。ＨＢＣではドキュメント番組が制作中となっている。またＮＨＫでは松浦武四郎

のドラマが制作決定となっている。これらを契機にどれだけこの地域が取材されるか期待。 

・全国的な豪雨被害が続いている。災害時に動ける体制づくりをお願いする。 

 


